



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 6/jul/2012 De nueva cuenta, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se volvió a superar la solicitud de ingreso a los distintos espacios educativos del nivel medio-superior y superior que oferta nuestra Institución. Fueron más de 10 mil 500 estudiantes quienes eligieron a la UAA como primera opción. Por esa razón, queremos decir gracias a todos aquellos jóvenes, y a sus padres, por hacer patente su confianza en la calidad educativa que ofrece la Máxima Casa de Estudios del estado. Justamente, con el propósito de corresponder al incremento de la demanda y a la confianza de los aguascalentenses, hace cerca de año y medio, con el valioso apoyo de los gobiernos federal y estatal, emprendimos el más importante proyecto de crecimiento de nuestra Institución, con la construcción del Campus Sur y el Bachillerato Oriente. No obstante el destacado desarrollo que llevamos a cabo en la Universidad, nos es imposible brindar un espacio educativo para cada solicitud. En un año hemos incrementado mil nuevos lugares para los niveles medio-superior y superior, por lo que ahora podemos recibir a un número cercano a los 5 mil 500 estudiantes que cursarán bachillerato, pregrado y posgrado. Este sábado 7 de julio será el día en que se publicarán los resultados de admisión 2012. Por ello, quiero convocar a todos aquellos jóvenes aspirantes cuyas solicitudes no aparezcan en las listas, a que asuman una actitud positiva y a que no permitan que el desánimo toque a su puerta. Quiero invitarlos a buscar otras opciones de estudio y permanecer activos. Recuerden que son buenos estudiantes, pero los lugares son limitados. Tengan en cuenta que siempre pueden darse la oportunidad de continuar preparándose para desarrollar su potencial y ampliar sus conocimientos. El próximo año la Universidad abrirá nuevamente sus puertas, y lo hará con un mayor número de espacios educativos, ya que se proyecta la apertura de nuevas carreras para el siguiente ciclo escolar. Quienes así lo decidan, podrán inscribirse al proceso de admisión 2013. Sabemos que el apoyo de los padres de familia es fundamental, por lo que a ellos los invito a animar a sus hijos para que continúen preparándose y adquieran mayores herramientas para una vida plena. El prestigio de la UAA a nivel nacional, aunado al trascendental esfuerzo que llevamos a cabo en el desarrollo, la vinculación y la internacionalización de nuestra Institución, nos coloca como la primera opción de estudios profesionales en la entidad y muchos municipios de la región. Esto demanda de nosotros una continua renovación de nuestro compromiso para ofrecer programas educativos de calidad y pertinentes; nos convoca a fortalecer la formación humanista e integral, así como los niveles de excelencia que actualmente ubican a nuestra Institución entre las mejores universidades públicas de México. Somos conscientes de que cada año existe un mayor número de jóvenes que requieren oportunidades de estudios y desarrollo. Por esa razón, debemos continuar invitando a la sociedad y al gobierno, a la acción conjunta y comprometida, con el fin de responder con más espacios educativos de calidad para los todos los estudiantes que deseen continuar preparándose. La búsqueda de más lugares en la UAA, es el mayor reconocimiento que hace la sociedad a su calidad académica; en ese sentido, a la comunidad universitaria nos motiva mantener una infraestructura física, técnica y humana en continuo fortalecimiento y crecimiento. Este día, a nombre de nuestra Institución, deseo agradecer a la sociedad su preferencia y confianza. Tengan la seguridad de que continuaremos cumpliendo con la encomienda de abrir más espacios educativos para la formación profesional, con el fin de proyectar, por muchos años, la luz de las ideas y el conocimiento que transforman a la sociedad e impactan en su sano desarrollo.